

Detectives de la agrupación MT Cero de la Brigada de Investigación Criminal Quilpué, conforme a investigación conjunta con la Fiscalía local de esta comuna, detuvieron a dos sujetos por Infracción a la Ley 20 mil, que sanciona el microtráfico de drogas.

El trabajo investigativo efectuado por la PDI permitió identificar un inmueble del sector Valencia, lugar donde dos hombres se dedicaban a comercializar sustancias ilícitas, incautando en este operativo, cocaína base, cannabis sativa, además de 200 mil pesos en dinero en efectivo y elementos utilizados para la dosificación de la droga.

Anuncio Patrocinado

Los imputados, uno de los cuales registra antecedentes por el mismo delito investigado, así como también, por robo por sorpresa, cuasidelito de homicidio y porte de elementos conocidos para cometer delito, fueron puestos a disposición Juzgado de Garantía de Quilpué por Microtráfico.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

